



Zuckerberg admet que Biden l'a poussé à la censure

- Ezekiel Malone
- [30/08/2024](#)

Mark Zuckerberg, PDG de Meta, a déclaré que l'administration du président américain Joe Biden avait « fait pression » sur son entreprise pour qu'elle « censure certains contenus, y compris l'humour et la satire » en 2021. Il l'a révélé dans une lettre adressée à la commission judiciaire de la Chambre des représentants le 26 août.

Pourquoi c'est important ? La Déclaration américaine des droits de l'homme stipule que le gouvernement américain « ne fera aucune loi [...] qui restreigne la liberté d'expression ». Les pressions exercées par le gouvernement sur un réseau social pour qu'il censure les messages sur un sujet brûlant vont à l'encontre de ce principe constitutionnel.

Précisions : Zuckerberg a admis avoir restreint la circulation des contenus sur la COVID-19 en raison de pressions exercées par le président. Il a également restreint des contenus sur l'ordinateur portable de Hunter Biden parce que les services de renseignement américains avaient averti qu'il pourrait s'agir de la désinformation russe. Il a déclaré :

Je pense que les pressions exercées par le gouvernement étaient erronées et je regrette que nous n'ayons pas été plus francs à ce sujet.

Au sujet de l'ordinateur portable de Hunter, il a déclaré :

Depuis, il a été clairement établi qu'il ne s'agissait pas de désinformation russe et, rétrospectivement, nous n'aurions pas dû réduire la visibilité de l'article.

Réaction : Zuckerberg a déclaré qu'il résistera à de telles pressions à l'avenir.

Je pense également que nous avons fait certains choix que nous ne ferions pas aujourd'hui, avec le recul et de nouvelles informations. [...] Je suis convaincu que nous ne devrions pas compromettre nos normes en matière de contenus sous la pression d'une administration, quelle qu'elle soit, et nous sommes prêts à riposter si une telle chose se reproduit. [...] Nous avons modifié nos politiques et nos procédures pour nous assurer que cela ne se reproduise pas.

La censure prophétisée ? La prophétie biblique annonce que Barack Obama, qui dirige l'administration de Joe Biden, jetterait « la vérité par terre ». Mais elle révèle également que l'influence d'Obama commence à s'affaiblir. Cette histoire montre que les deux prophéties se sont réalisées.

En savoir plus : Lisez le livre gratuit de Gerald Flurry, rédacteur en chef de laTrompette, [L'Amérique sous attaque](#).